

Rapport d'activités des CN 2022

2022 Activities Report of NCs

RÉSUMÉ

SUMMARY

1. Information Générale

1. General information

Pays : Sénégal	Country Senegal
Nom du CN : Comité national PIARC / AGEPAR	Name of NC National Committee PIARC/AGEPAR
Logo 	
Président du CN/Contact Mohamed LAYE, mlaye@ageroute.sn ; +221 78 639 01 79	Chairman of NC/ Contact Mohamed LAYE, mlaye@ageroute.sn ; +221 78 639 01 79
Secrétaire du CN/ Contact Mamadou Samba DIALLO, mdiallo@ept.sn ; +221 77 403 33 47	Secretary of NC/ Contact Mamadou Samba DIALLO, mdiallo@ept.sn ; +221 77 403 33 47
Nombre des membres collectifs / individuels 56 membres	Number of individual / collective members 56 members

2. Conférences, séminaires, réunions du CN en 2022

2. Conferences, Seminars, NC meetings in 2022

Conférences, séminaires, ateliers ou workshops organisés par le CN	Conferences, seminars, workshops or workshops organized by CN
Néant	None
Conférences, séminaires, ateliers ou workshops organisés par le CN en collaboration avec d'autres CN ou organisations internationales	Conferences, seminars, workshops or workshops organized by CN in collaboration with other NCs or international organizations

1) Participation au 9^{ème} Symposium sur les caractéristiques de surface des chaussées à Milan du 12 au 15 septembre 2022 et à la réunion du comité technique 3.3 en charge de la gestion du patrimoine routier de l'Association Mondiale de la Route (PIARC), du 15 au 17 septembre 2022 en Italie. Participants Mohamed LAYE et Mamadou Samba DIALLO. 2) Organisation des réunions du Conseil, des comités nationaux et du comité exécutif de l'Association mondiale de la Route PIARC du 7 au 11 novembre 2022, au Radisson Blu de Dakar, Sénégal. 3) Participation à l'assemblée générale de l'AGEPAR du 10 septembre 2022 pour la présentation du bilan du cycle et l'élection du nouveau bureau. Le Sénégal, à travers Mamadou Samba DIALLO occupe le poste de premier vice-Président de l'AGEPAR pour le cycle 2022-2024.	1) Participation in the 9th Symposium on Pavement Surface Characteristics in Milan from 12 to 15 September 2022 and the meeting of the Technical Committee 3.3 in charge of road asset management of the World Road Association (PIARC), from 15 to 17 September 2022 in Italy. Participants Mohamed LAYE and Mamadou Samba DIALLO. 2) Organization of meetings of the Council, National Committees and Executive Committee of the PIARC World Road Association from 7 to 11 November 2022, at the Radisson Blu in Dakar, Senegal. 3) Participation in the AGEPAR General Assembly of September 10, 2022 for the presentation of the balance sheet of the cycle and the election of the new bureau. Senegal, through Mamadou Samba DIALLO holds the position of first vice-president of AGEPAR for the 2022-2024 cycle.
Nombre et dates des réunions des CN	NC meetings number and date
Néant	None

3. Publications en 2022**3. Publications in 2022**

Publications nationales, rapports, articles	National publications, reports, articles
Néant	None

5. Autres activités en 2022**5. Other activities in 2022**

Néant	None
-------	------

6. Annexe rapport détaillé et images activités

6. Annex detailed Report and activities pictures



Réunion Conseil PIARC Dakar novembre 2022 / PIARC Dakar Council Meeting